

# *Un article de L'Humanité salue la politique de santé cubaine et son aide à de nombreux pays*

---



La Havane, 25 mai, (RHC)-. Un article paru ce dimanche sur le journal français L'Humanité salue la politique cubaine de santé et l'aide que notre pays donne à de nombreux pays.

Signé par le journaliste José Fort, l'article met l'accent sur la résistance du peuple cubain à l'impérialisme nord-américain.

« Depuis plus de soixante ans, vous résistez à l'impérialisme nord-américain. Depuis plus de soixante ans, vous surmontez les provocations. Depuis plus de soixante ans, vous témoignez dans les faits - pas seulement dans les discours - de votre solidarité avec les peuples d'Amérique latine, des Caraïbes et d'Afrique soumis aux dictatures, aux violences, aux maladies, aux pillages. Depuis plus de soixante ans, vous entendez les donneurs de leçons « révolutionnaires » ou estampillés « démocratiques ». Contre vents et marées, vous restez debout car, comme vous aimez le répéter, « mieux vaut vivre debout que mourir à genoux », signale l'Humanité.

Intitulé : Amis Cubains, merci, l'article salue la gestion par Cuba du nouveau coronavirus.

«Amis Cubains, vous avez su vous protéger et limiter les effets de la pandémie chez vous grâce à une politique de santé exemplaire. Vous avez aidé de nombreux pays du monde, grâce à vos médecins et personnels soignants - qui mieux qu'eux aujourd'hui méritent le prix Nobel de la Paix - car vous avez investi dans la matière grise, particulièrement dans le domaine de la santé.

Merci, amis cubains, de donner une autre vision de ce que devrait être la planète : un monde plus juste, plus respectueux et plus solidaire.» conclut l'article.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/223673-un-article-de-lhumanite-salue-la-politique-de-sante-cubaine-et-son-aide-a-de-nombreux-pays>



**Radio Habana Cuba**